

2018年12月19日
株式会社ユーザベース
株式会社ニュースピックス

NewsPicks、NHK「クローズアップ現代+」とコラボ企画を実施



ユーザベースグループの株式会社ニュースピックスは、ソーシャル経済メディア「NewsPicks」において、NHK「クローズアップ現代+」年末スペシャル（放映日時：2018年12月20日 夜7時30分～8時43分）とコラボし、「スポーツ界『閉鎖性の実態』」をテーマに、指導者による選手への暴力やパワハラ問題で揺れた日本のスポーツ界について、両メディアで深掘りしてまいります。

2018年に大きな話題となったスポーツ界のパワハラ問題。スポーツ界のパワハラは“日本タテ社会の弊害”の表れであり、企業も無縁ではないはず。問題の根源はどこにあり、私たちは何を改革すべきなのか。社会全体で課題を解決していけるよう、NHK「クローズアップ現代+」公式 Twitter（ハッシュタグ：#スポーツ界の闇を話そう）や NewsPicks で意見を募ることで、放送だけではなくオープンな場で様々な立場から意見が交わされることにより、本テーマに関して議論を深めてまいります。

NHK「クローズアップ現代+」特設サイト

<https://www.nhk.or.jp/gendai/feature/2018/category/>

番組公式 Twitter（ハッシュタグ：#スポーツ界の闇を話そう）

<https://twitter.com/hashtag/スポーツ界の闇を話そう>

また、NewsPicks では放送に先立ち、プロピッカーである麻野耕司氏（リンクアンドモチベーション 取締役）や大室正志氏（医療法人社団同友会 産業医室 産業医）、菅野朋子氏（渋谷北ト法律事務所 弁護士）、正能茉優氏（ハピキラ FACTORY 代表取締役）をお招きし、本テーマをもとに座談会を開催。座談会の模様は記事として、以下からご覧いただけます。

【コメント急募】スポーツ界の「パワハラ問題」をみんなでアップデート！

<https://newspicks.com/news/3539091/>

本記事に寄せられたコメントの中でも、特にユニークな意見や示唆深い体験談、気づきの多い解説コメントなどは、「クローズアップ現代+」の特設サイトで紹介される予定です。さらに、議論の輪をより広げていくべく、座談会の模様を映したショート動画を番組特設サイトのほか、番組公式 Twitter でも順次公開してまいります。

今後も NewsPicks では、ソーシャル経済メディアとして独自のコミュニティを活かし、ニュースに対しての意見を表明することで、白と黒だけではない、多様な見方があることを示していきたいと考えています。

ソーシャル経済メディア「NewsPicks」とは

NewsPicks は、The Wall Street Journal や The New York Times などの国内外 100 メディアのニュースのほか、NewsPicks 編集部が作成するオリジナル記事も配信するソーシャル経済メディアです。各業界の著名人や有識者が投稿したコメントと共に、多角的にニュースを読み解くことができます。

関連リンク

iOS アプリ : <https://itunes.apple.com/jp/app/id640956497>

Android アプリ : <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.newspicks>

デスクトップ Web 版 : <https://newspicks.com>

Facebook : <https://www.facebook.com/NewsPicks>

Twitter : <https://twitter.com/NewsPicks>

会社概要

株式会社ニューズピックス/NewsPicks, Inc.

設立 : 2015 年 4 月 1 日

代表者 : 代表取締役社長 梅田優祐

所在地：〒106-0032 東京都港区六本木 7-7-7 TRI-SEVEN ROPPONGI 13F

株式会社ユーザベース/Uzabase, Inc.

設立：2008年4月1日

代表者：代表取締役社長（共同経営者）稲垣裕介/梅田優祐

証券コード：3966（東証マザーズ）

所在地：〒106-0032 東京都港区六本木 7-7-7 TRI-SEVEN ROPPONGI 13F

会社 HP：<http://www.uzabase.com/>

お問い合わせ先

株式会社ユーザベース（担当：PR）

<https://www.uzabase.com/contact/>